

Cooler - aufregender Sportmorgen auf Schülen

Am Mittwoch, 19. Mai 2021, fand auf Schülen der Sportmorgen statt. Die Temperatur war kühl und die Aufregung gross!

Die Kinder waren in altersgemischten Gruppen unterwegs und massen sich in vier Disziplinen. Der Einsatz und Ehrgeiz waren gross.



Wer springt am Weitesten, wer läuft am Schnellsten, wer kann innerhalb einer Minute möglichst viele Sprünge mit dem Springseil machen ... usw.

Der Sportmorgen verlief ohne Zwischenfälle. Vor dem Mittag konnten die Resultate bekanntgegeben werden. Sieben Siegerehrungen wurden frenetisch beklatscht. Die drei Ersten konnten jeweils von einem reichlich gedeckten Gabentisch tolle Preise auswählen.

Zufrieden, müde und hungrig brachten die Busse die SuS am Mittag nach Hause.

Weitere Bilder: <https://photos.app.goo.gl/urk9F89Ahp8QsnZv9>